



Réaction d'Anne Hidalgo au décès de Françoise-Hélène Jourda

« J'apprends avec émotion et tristesse la disparition de Françoise-Hélène Jourda, architecte de grand talent dont je retiens l'engagement majeur pour défendre une architecture durable, respectueuse de l'environnement et des gens.

Convaincue par l'urgence et la nécessité de réfléchir et d'agir sur le climat pour les générations futures, elle a développé les maisons-manifestes, l'école d'architecture et la cité internationale de Lyon, mais également l'Académie de formation de Herne Sodingen en Allemagne et le musée du jardin botanique à Bordeaux, lieux qui déclinent avec exigence et simplicité les thèmes qui concourent à une intelligence environnementale globale.

Lauréate du concours pour la reconversion de la Halle Pajol en auberge de jeunesse et bibliothèque et la création d'un jardin public, elle a offert à Paris sa première centrale photovoltaïque et son premier bâtiment à énergie positive, que nous inaugurons ensemble en avril 2013.

Celle qui disait ne pas construire pour elle mais pour les autres, aujourd'hui et demain, manquera à tous ceux qui l'ont connue comme à tous ceux qui appréciaient son travail. À ses enfants et ses proches, j'adresse mes très sincères condoléances. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris

Contact presse : Matthieu Lamarre / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61